

Globalcaja respalda a los productores del ajo con su implicación en la 51ª Feria Internacional de Las Pedroñeras

- La entidad financiera líder en Castilla-La Mancha colabora con este evento desde su primera edición, reafirmando su compromiso con el territorio.

Cuenca, 25 julio de 2025. El sector del ajo, un cultivo de gran valor en el sector agroalimentario de Castilla-La Mancha, recibe, una vez más, el apoyo de Globalcaja, con su participación y colaboración en la Feria Internacional del Ajo (FIDA) que, desde hoy y hasta el 27 de julio, se celebra en Las Pedroñeras (Cuenca).

En esta localidad conquense el ajo es un producto clave para esta comarca, de ahí que Globalcaja, como entidad dinamizadora de la actividad económica, colabore edición tras edición, con esta feria que contribuye a la promoción de este cultivo del que Castilla-La Mancha es líder. De las 28.000 hectáreas que se cultivaron en 2024 de ajo en la geografía nacional, 22.000 estuvieron en la región.

Con la visita de la viceconsejera de Política Agraria Común y Políticas Agroambientales, Gracia Canales, así como de la directora general de Producción Agroalimentaria y Cooperativas, Elena Escobar, el presidente de la Diputación de Cuenca, Álvaro Martínez Chana, y el alcalde de Las Pedroñeras, José-Manuel Tortosa, ha quedado inaugurado el stand de Globalcaja en FIDA, un espacio que sirve de punto de encuentro a cooperativas, productores de ajo y profesionales de servicios auxiliares, como son los tratamientos fitosanitarios o maquinaria.

Además de contar en la Feria del Ajo con un espacio propio, Globalcaja participa en la promoción del consumo del ajo morado, uno de los productos estrella del sector agroalimentario de Castilla-La Mancha, patrocinando el XV Concurso Nacional de Cocina 'Ajo Morado Las Pedroñeras', en el que compiten cocineros de toda España.

Nos ponemos en tu lugar

El sector del cultivo del ajo es todo un referente, pues ha demostrado su capacidad de modernización y adaptación a las circunstancias, con la incorporación campaña a campaña de técnicas de agricultura de precisión que les permiten ser más eficientes en la utilización de insumos; nuevas tecnologías, como la utilización de drones, y de maquinaria para la mecanización de las tareas agrícolas.

Globalcaja, entidad siempre pegada al territorio, a través de su red de oficinas y su equipo de Banca Rural, ofrece el asesoramiento y da la respuesta financiera que necesitan los productores en cada momento. Así, actualmente la entidad mantiene abierta una línea de financiación para inversiones agro y de maquinaria agrícola, en condiciones muy ventajosas, sin comisiones, bajo el lema 'Nos ponemos en tu lugar'.

Esta línea de financiación para inversiones agro da respuesta a las necesidades del sector agroalimentario, como es la oportuna liquidez que se necesita al inicio de la campaña de siembra o la financiación que requieren importantes inversiones como es la renovación de maquinaria.